Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 2020 - 2133

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

2020 - Voz interior.... Pensamiento.... Acción....

2021 - Renacimiento espiritual.... Mediador.... Tarea....

2022 - Despreocupación – peligro.... Pensar – comienzo de la influencia espiritual

2026 - Creencia en la Obra redentora de Cristo....

2032 - Una preparación para recibir.... Un contacto íntimo con Dios....

2033 - Catástrofe - Cumplimiento de la Escritura - Amor de Dios a la humanidad

2039a - Actividad mental....

2043 - El mal uso de la fuerza del más fuerte.... la falta del amor....

2048 - El anuncio de la palabra divina sin temor.... Fuerza extraordinaria....

2056 - Trinidad....

2068 - Vida terrestre - tiempo de prueba.... riquezas espirituales....

2070 - Un estado luminoso u oscuro y débil en el más allá....

2071 - Refutar a los objeciones e instruir con la ayuda de Dios....

2091 - Peligro de aceptar enseñanzas tradicionales.... Examen....

2094 - La necesidad de una intervención desde arriba.... catástrofe....

2105 - El proceso de transmisión es un acto de radiación de poder espiritual....

2106 - Apostasía de Dios.... Redirigir a la fuerza primordial....

2107 - "Donde dos o tres se reúnan en Mi Nombre, allí estoy Yo en medio de ellos

2110 - Violación del libre albedrio por los semejantes....

2111 - Origen del pensamiento en el corazón del humano....

2112 - Lucha contra lo Espiritual.... Intervención de Dios....

2113 - Creer en una supervivencia.... Consecuencias de la vida terrenal en el más allá ....

2116 - Revoluciones terrenales y espirituales....

2119 - Flujo de amor.... la lucha de los seres luminosos por las almas....

2121 - La encarnación de Cristo....

2127 - Esfuerzo consciente es tarea terrenal.... Tiempo no aprovechado....

2130 - Camino al reconocimiento.... Inmortalidad de la enseñanza de Dios

2133 - El obra del Espíritu Divino

Voz interior .... Pensamiento .... Acción ....

B.D. 2020 from 8 de agosto 1941, taken from Book No. 30

Aquello contra lo que se defiende la parte más íntima del hombre no corresponde a la voluntad de Dios, así como la voluntad de servir a Dios lo determina a pensar y actuar. Está expuesto a los más variados intentos por parte del adversario. Aprovecha cada debilidad de voluntad para hacerle daño.

Pero un niño terrenal devoto a Dios siente los sentimientos más finos que se dirigen contra esto, y es por eso que para el ser humano siempre sea correcto lo que afirma en su corazón y esto como injusto, que le causa malestar. Incluso lo que sirve para el bienestar del cuerpo despertará una leve inquietud en él, siempre que no corresponda a la voluntad divina, sino a la voluntad del oponente, y es por eso que el hombre debe prestar atención a la voz suave del corazón y obedecerla siempre.

Toda acción tiene su origen en el pensamiento es la acción de fuerza buena o mala sobre el hombre. El pensamiento es un influjo espiritual de poder al que el hombre se entrega. Y el pensamiento es seguido por la acción usando la fuerza de Dios.

Si el pensamiento correcto llega al hombre, es decir, si recibe la comunicación de seres espirituales buenos, entonces el hombre no puede de otra manera que realizar estos pensamientos utilizando la fuerza inherente en él y dejando que su voluntad se active.

Cuanta menos resistencia encuentran las fuerzas espirituales buenas en un hombre, cuanto más diligente está el hombre en su actividad, más pensamientos utiliza, y esto un trabajo constante, una actividad permanente. Y si el ser humano deja que los buenos pensamientos le afectan, si escucha a los buenos seres espirituales, entonces también puede hacer buenas obras.

Pero los hombres sin escrúpulos también aceptan las transmisiones por parte de las fuerzas malas, y luego también permiten que su voluntad se active al hacer malas acciones. Pero no se les impide hacerlo. Si no prestan atención a la voz interior, entonces también todo intento de los seres buenos cada intento es en vano, su influencia es mínima y, en consecuencia, se apartan de las personas hasta que buscan a Dios nuevamente por su propia voluntad y Él entonces se deja encontrar por ellos.

Si el esfuerzo en el hombre es grande para la perfección, entonces también reconoce si la voz interior le amonesta correctamente, y también siente lo que debe rechazar, porque Dios da al hombre que se esfuerza el reconocimiento correcto y él solo debe prestar atención a la voz interior en sí mismo, porque será guiado bien ahora y para siempre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Renacimiento espiritual .... Mediador .... Tarea ....

B.D. 2021 from 9 de agosto 1941, taken from Book No. 30

El momento del renacimiento espiritual es un momento inmensamente sublime para el alma, y sin embargo, apenas perceptible para el cuerpo, ya que el renacimiento espiritual es una unión del alma con el espíritu en sí mismo y significa una separación del cuerpo. El cuerpo tiene poca participación en este acto de unión, por lo que muchas veces esto es muy difícil mientras el cuerpo aún no se haya quedado tranquillo, es decir, mientras ofrezca todavía resistencia al alma si el alma quiere entrar en esta unión con el espíritu.

Y, sin embargo, la oración sincera le da al alma la fuerza para llevar a cabo su voluntad. Por lo tanto, la oración debería utilizarse como antídoto cuando el deseo del cuerpo es demasiado fuerte y el alma amenaza con debilitarse. El espíritu en el hombre también lucha por el alma y le gustaría traer los gozos de la unión, y si entonces el alma no cumple con su impulso, el cuerpo gana la superioridad y su deseo se cumple ....

El espíritu del hombre no puede forzar al alma, así como el cuerpo tampoco puede forzar esta. Depende del alma lo que decida. La decisión por el espíritu, sin embargo, le otorga una recompensa espiritual, mientras que solo la recompensa terrenal llama al alma, si decide por el cuerpo.

La recompensa espiritual es una remodelación completa del pensamiento, la verdad y el conocimiento eternos, por lo tanto, la luz .... La recompensa terrenal son los bienes de este mundo, que son impermanentes y perecederos con la muerte física del hombre. El hombre que nace de nuevo en el espíritu ya no necesita temer la muerte terrenal, porque su vida dura para siempre y solo se despoja del cuerpo terrenal para entrar en la vida eterna sin ninguna cubierta exterior. Así que nace de nuevo a una nueva vida en la que no hay más muerte.

El renacimiento del espíritu, sin embargo, excluye las alegrías terrenales y el disfrute mundano, porque el espíritu y el cuerpo no pueden considerarse al mismo tiempo. El alma solo puede elegir uno de los dos. Quien entonces sólo tenga una mentalidad mundana, nunca podrá hablar del renacimiento del espíritu. Tiene que evitar todo lo mundano y separarse completamente de esto en el corazón, solo entonces el alma puede entrar en conexión con el espíritu, y la fusión completa de ambos tiene como consecuencia el renacimiento espiritual, que es inimaginablemente bienaventurado porque hace al hombre receptivo a las sabidurías de Dios porque le convierten en un portador de luz y, por consiguiente, en un vínculo entre Dios y los hombres.

Poder ser un mediador al que se le permite anunciar la voluntad divina a los semejantes es una gracia de la mayor importancia y vinculada a una tarea, cuyo cumplimiento garantiza nuevamente la máxima madurez del alma, y nuevamente solo unos pocos hombres se hacen dignos de esta gracia, y solo unos pocos se ofrecen a Dios para servirle y le piden una tarea terrenal en beneficio de los semejantes.

Pero a estos pocos Dios les da en exceso Su amor y gracia, y se les permite pedir esta gracia y amor en cualquier momento .... Dios siempre escuchará sus peticiones y les dará fuerzas para que puedan cumplir con su tarea, para que la fuerza del espíritu obre en ellos para la bendición de la humanidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Despreocupación – peligro .... Pensar – comienzo de la influencia espiritual

B.D. 2022 from 10 de agosto 1941, taken from Book No. 30

Lo que es útil para la vida terrenal no siempre conduce a la formación del alma, sino a menudo los esfuerzos humanos son precisamente adecuados para prevenir o influir desfavorablemente en el trabajo sobre el alma. Y es por eso que el hombre debe comprender que los fracasos le son otorgados por el destino, debe saber que, con una situación de vida permanente favorable, se afianza una cierta despreocupación del alma, que el esfuerzo espiritual disminuye y, al revés, el deseo por el mundo despierta o aumenta.

Es precisamente la despreocupación lo que hace que los hombres se esfuerzan por más .... por el cumplimiento de los disfrutes de la vida .... mientras que las preocupaciones y las penurias debilitan el deseo por eso y el hombre se despierta en lo espiritual. La lucha constante del hombre en la tierra lo estimula a pensar, y pensar es el comienzo de la conexión espiritual y por lo tanto también de la influencia espiritual.

Al pensar, el hombre se pone a sí mismo bajo el poder de las fuerzas del bien o del mal del más allá, según el objeto que le impulse a pensar. Si una persona piensa, esta ya es su voluntad de recibir una aclaración .... pero una vida despreocupada acerca al hombre tantas cosas terrenales, que luego dirigen su línea de pensamiento en la dirección equivocada.

Solo cuando el hombre ha terminado por completo con el mundo, cuando el esfuerzo espiritual mueve todo su pensamiento, entonces puede vivir una vida sin preocupaciones, porque entonces esto cambiará poco en su pensamiento y esfuerzo, y el trabajo de su alma no sufrirá ninguna interrupción o influencia desfavorable ....

Lo que vosotros os pone de mal humor, a vosotros los humanos, a menudo es indescriptiblemente beneficioso para el alma, ya que hay una razón para que el hombre se sumerja en sí mismo, especialmente cuando él mismo sufre de mal humor. Entonces luego tratará de ser responsable, y si es honesto consigo mismo, también buscará la causa en sí mismo y luego tomará las mejores resoluciones para cambiarse.

Lo más importante en la vida terrenal siempre es reconocerse a sí mismo. Entrar sin piedad en el juicio consigo mismo, ejercer la más estricta crítica y no dejar de pedir fuerza a Dios para ennoblecer su ser, esto es absolutamente necesario para el trabajo consciente del alma. Y cuando el hombre se siente libre de preocupaciones, a menudo se relaja; pero un aflojamiento es un estancamiento y conduce mucho más a la regresión que al progreso. La vida humana, por lo tanto, debe traer desilusiones, fracasos o sufrimientos y penurias más o menos severos para el hombre en aras de formar su alma.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Creencia en la Obra redentora de Cristo ....

B.D. 2026 from 12 de agosto 1941, taken from Book No. 30

La distancia de Dios sigue siendo una brecha infranqueable para el hombre que no reconoce a Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo, porque no hay forma de que él cambie su condición. Porque este es un estado de falta de fuerza e impotencia.

Pero la fuerza de esforzarse más alto sólo puede impartirse al hombre cuando toma ventaja de las gracias de la Obra de redención. Antes de eso, todavía está en los lazos de quien está lejos de Dios y no tiene la voluntad de acercarse a Dios. Su poder e influencia sobre el hombre es todavía demasiado grande para que el hombre por si solo podría escabullirse de él.

Y Jesucristo murió en la cruz por todos los hombres que carecieron de la fuerza para apartarse del adversario, y a través de esto adquirió las gracias para ellos .... es decir, a través de Su muerte impartió el suministro de fuerza a los que Le reconocen y los que quieren ser liberados por Él de esa violencia distante a Dios.

La propia fuerza, es decir, la fuerza vital que Dios concede a cada humano para vivir, no puede hacer nada contra ese poder, pero la fuerza que Jesucristo adquirió para los seres humanos a través de Su muerte en la cruz es capaz de todo .... Por lo tanto, también puede cambiar el estado de estar lejos de Dios en el estado de cercanía de Dios tan pronto como solo se desee y se usa con el corazón.

Por tanto, el divino redentor no puede ser desconectado, Su Obra de amor, que realizó por la humanidad, no puede ser ignorada ni negada, porque esto significa una sumisión voluntaria al poder que quiere destruir todo.

Y si la humanidad abandona la fe en el divino Redentor, se encuentra donde estaba antes del nacimiento de Cristo .... en la más extrema distancia a Dios .... porque se encuentra completamente en el poder del mal, y lleva todo a cabo lo que él exige, o sea, que la humanidad es una con él a través de la voluntad de ella.

La muerte de sacrificio de Jesús en la cruz fue el medio para ayudar a la humanidad esclavizada contra su carcelero. Pero si no quiere dejarse redimir, permanece en su estado no redimido, es decir, distante a Dios y entonces ella ha caído completamente bajo ese poder. Sin Jesucristo y la fe en Su Obra de redención, no hay liberación del poder del oponente de Dios y el estado de estar lejos de Dios nunca puede cambiarse ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Una preparación para recibir .... Un contacto íntimo con Dios ....

B.D. 2032 from 16 de agosto 1941, taken from Book No. 30

La unión consciente con Dios a través del rezo tiene como consecuencia la separación del espíritu de la tierra. La actividad del pensamiento se encamina con toda voluntad al reino espiritual y solo ahora se puede ofrecer al niño de la tierra la sabiduría divina desde arriba. La separación debe haber tenido lugar, porque el recibo de mensajes espirituales está condicionado por la voluntad del hombre y el rezo da testimonio de la cual. Cuanto más íntimo es el rezo más claro tomará conciencia de los dones divinos que recibe en forma de pensamientos. Es muy necesario la conexión íntima con Dios a través del rezo, porque hace imposible el efecto de las fuerzas malas, porque un ser que se une conscientemente con Dios no está molestado más por estas fuerzas. Solamente intentan ganar esta influencia cuando el pensamiento del hombre vuelve a cosas terrestres en cuanto se haya soltado el contacto con Dios.

En el reino espiritual igual existen reglas que excluyen la vuelta arbitraria a bienes espirituales y de hecho, el hombre tiene que activarse a sí mismo antes de que se le ofrezca un bien espiritual. La activación del hombre solamente tiene como base la preparación a recibir. Este trabajo no se puede esquivar, tiene que ser ejecutado por la misma voluntad del deseo a recibir y existe en la devoción íntima a Dios y en la petición de Su gracia y hundirse en Su interior para esperar a recibir esta gracia. Mientras no se considera como tal los seres donantes no pueden repartir y entonces un estancamiento se procede que puede eliminarse por rezos intensos. La capacidad de receptividad depende la mayoría de las veces de la manera del contacto íntimo con Dios, pero el hombre no siempre tiene éxito en eso mientras sus pensamientos están dirigidos frente a lo terrenal. El reino terrestre pertenece a esa fuerza que quiere impedir la unión con Dios. Intentará impedir o estorbar la conexión a toda fuerza. Pero la voluntad del hombre puede destruir estos intentos y recibirá según su gracia que se manifiesta en la donación de bienes espirituales, porque hacen feliz al hombre mientras toma en serio la evolución espiritual ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Catástrofe - Cumplimiento de la Escritura - Amor de Dios a la humanidad

B.D. 2033 from 17 de agosto 1941, taken from Book No. 30

Sólo muy pocos hombres vuelven su vista sobre las señales del tiempo, pero esos pocos saben que ya ha llegado el tiempo que Jesús Cristo ha anunciado, porque se cumple como está escrito y ellos reconocen que dicho tiempo está ya predeterminado desde la Eternidad.

De que una catástrofe terrible se acerca sobre la Tierra, ya no cabe duda. El Amor de Dios y Su Misericordia son ilimitados y lo que sucede al Mundo está fundado solamente en su Amor. Porque sin ese suceso la humanidad estaría condenada a perecer. Dios sabe de los muchos que están en el error de su voluntad a la inversa, por su falta de Amor.

Él sabe del estado alejado de Dios en el cual se encuentra la humanidad y Él se apiada de la miseria espiritual. Él no tiene ninguna otra meta que cambiar ese estado miserable de la humanidad, levantarlo, salvar a los hombres del aprieto más profundo.

Y Él que vio la miseria de la humanidad y anunció a tiempo Su Paso por la Tierra, lo que Su Amor y Su Misericordia iban a mandar a los hombres para salvarlos. Pero la humanidad no puede y no quiere creer, porque ya no reconoce a Dios, se ríe y se burla, cuando debería arrepentirse y continua en el camino que conduce a la ruina.

Y llegará la hora, cuando la miseria será indeciblemente grande, cuando los elementos de la naturaleza se enfurecerán y harán a los hombres incapaces de pensar y de actuar. Sin embargo, no hay otra posibilidad de que los hombres reconozcan su impotencia; no hay ningún medio, que sin tal dolor podría conmover a la humanidad de volverse hacia Dios, y si esa posibilidad no debe estar completamente perdida, entonces tiene que tomar ese acontecimiento sobre sí misma, acontecimiento previsto desde la Eternidad, y así sucederá como el Señor lo ha anunciado.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Actividad mental ....

B.D. 2039a from 21 de agosto 1941, taken from Book No. 30

Un intercambio puramente espiritual produce resultados puramente espirituales, por lo que la impartición de conocimientos espirituales también debe estar precedida por la voluntad de aceptarlos de las fuerzas dadoras. Se trata, pues, de una petición de buena fuerza espiritual, consciente o inconscientemente .... conscientemente a través de la oración para la iluminación, inconscientemente a través de las preguntas que el ser humano hace y que tocan el territorio espiritual y por lo tanto son respondidas por las fuerzas espirituales conocedoras. Sin embargo, si el ser humano está más en contacto con la tierra, es decir, si son cosas puramente terrenales sobre las que desea la iluminación, puede darse él mismo una respuesta puramente intelectual. El intelecto también es un don de Dios, pero no puede compararse con la acción espiritual de las fuerzas del más allá, que son perfectas y que sólo transmiten el flujo de la fuerza de Dios. Transmiten éstas el discernimiento más profundo y conocimiento sobre cosas espirituales que el intelecto como tal nunca podría comprender. Sin embargo, las cuestiones terrenales pueden resolverse por completo con el mero intelecto, y aquí entra en acción una fuerza de Dios, que fluye hacia todo ser vivo, a la que el ser humano desinteresado en cuestiones espirituales también puede llamar suya. En consecuencia, los conocimientos de una persona orientada terrenalmente puede ser muy grande, sin que esto tenga por qué significar luz para él. Pues estos conocimientos se extinguen en el momento de la muerte, mientras que las transmisiones del reino espiritual siguen siendo propiedad de cada alma, pues es una propiedad imperecedera, la más pura fuerza espiritual, que llega a la tierra a través de los mediadores de Dios. La mejor prueba es que dicha sabiduría se ofrece a las personas sin necesidad de actividad mental, mientras que las soluciones terrenales requieren sistemáticamente trabajo mental, por lo que se utiliza la fuerza vital proveniente de Dios ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El mal uso de la fuerza del más fuerte .... la falta del amor ....

B.D. 2043 from 26 de agosto 1941, taken from Book No. 30

El espíritu de la discordia reina en el mundo, y este espíritu únicamente causa disonancia y falta de amor. El amor nunca podrá desarrollarse donde los hombres se enfrentan con falta de amor. Al contrario, el odio y la venganza se estipulan como un bien mayor. Y esto causa cada vez más una destrucción mayor de bienes a disposición del otro. Además que cada hombre disminuye en su desarrollo espiritual, lo cual es sentido y propósito de la vida terrestre, que cae más y más profundo y finalmente se despide del mundo en un estado que (tiene que o puede = editor) llamarse casi peor que al principio de su encarnación en la tierra. Porque la falta de amor es lo contrario de lo que lleva a lo alto. El hombre se ha caído en una locura terrible; se siente llamada a suprimir a los débiles o eliminarlos por completo, y lo ve como el derecho del más fuerte .... Rabian contra la orden divina, que junta los débiles con los fuertes a que se aprueban con ellos, pero de otro modo como se ha hecho en realidad .... Porque el fuerte debe ser aquel que presta cuidado al débil y al que necesite ayuda, debe cuidarle en su pena y apoyarle en su falta de fuerza; el fuerte no debe mal usar su poder y fuerza para someter al débil, sino protegerlos de la opresión. Pero donde reina la falta de amor, la orden divina se maltrata. Cada uno solo ama a sí mismo, intenta aumentar su vida agradable y enriquecerse de los bienes del débil que no puede oponerse suficientemente. Y este estado es insoportable con el tiempo, porque es cada vez más destruible, nunca mejorando, como todo lo que va en contra de la orden divina significa el declive. A pesar, se contempla en la naturaleza una lucha constante, la cual consigue cada vez más el aumento de la fuerza del fuerte. Probablemente esa lucha lleva a una transformación continua de la forma exterior del ser, pero entonces está permitido por Dios, porque Dios mismo guía a la voluntad de la criatura y cada suceso es necesario para el ascenso del desarrollo en cualquier forma. Pero el hombre ha superado todas estas formas, y se le ha dado la voluntad libre mientras viva en la tierra, la cual debe utilizarse para un ascenso de su alma. Debe luchar, pero solo contra sí mismo y los malos instintos en él. Debe anhelar lo bueno, lo noble e intentar superar todo lo inferior, y esto son luchas continuas .... Y debe ayudar a los semejantes en esta lucha contra sí mismo. Y por esto el hombre debe sumergir cualquier anhelo, tiene que aprender despreciar lo que el mundo le ofrece como algo deseable, ya que no intenta aumentar más a sus bienes, sino que entrega parte de ello con alegría. Si consigue hacerlo pronto podrá soltarse de sus ataduras terrestres y entrar sin carga al reino de la luz .... Pero qué metas persigue el hombre momentáneamente .... Todos sus esfuerzos los entrega en el aumento de sus bienes terrestres, quiere poseer donde debe deshacerse .... Está colgado con dureza al bien terrenal e intenta ganar aún más, también de forma incorrecta, mal usando la debilidad del semejante y usando su fuerza le sobresale. Y esto es la consecuencia de la falta de amor que sale mucho más entre la humanidad y que determina una penuria indecible .... porque el amor solo puede ser despierta por sí mismo ....

amén

Traducido por Bea Gato

El anuncio de la palabra divina sin temor .... Fuerza extraordinaria ....

B.D. 2048 from 29 de agosto 1941, taken from Book No. 30

Es la voluntad de Dios que no se tema ningún otro poder donde vale pronunciar a los hombres a Su palabra. Llegarán tiempos en los cuales se quedará prohibido estrictamente; llegarán tiempos en los cuales solo se puede transmitirla en todo silencio y a escondites y por eso son tímidos y miedosos. Pero igualmente los hombres deben realizar su tarea en silencio. Si se ofrecen para trabajar por Dios, entonces deben reconocer a Dios como Señor único y servirle hablando en voz alta sin miedo y pronunciar su palabra. Entonces van a ser combatientes auténticos de Jesucristo y arrancar almas al contrayente. El mandamiento del amor es el más importante y con ello se luchará por los almas de los semejantes, en esto se verá el amor auténtico por ellos. Será el tiempo de la lucha que adquiere combatientes valientes y sometidos a Dios, porque el mundo avanzara sin piedad y no temer ningún remedio violento para doblegar la voluntad de aquellos que siguen a Cristo y que le defienden ante el mundo. Pero de la misma manera la gracia de Dios se efectuará, los luchadores van a ser invadidos por una fuerza sobrenatural, van a soportar con paciencia, con lo que deben cumplir y más unidos están con Dios, menos sentirán la penuria terrenal o la tortura corporal. Porque en aquellos tiempos cada uno será bendito que se inclina a Dios y va a realizar cosas que están fuera de posibilidades terrestres. Y la confianza en la ayuda de Dios capturará cualquier miedo o preocupación y el hombre tiene que responsabilizarse sin pensar mucho en sus palabras. Porque no es él quien habla .... Dios utiliza a Sus servidores para actuar a través de ellos .... Empuja a la voluntad de aquellos de actuar y hablar como parece a Su voluntad. Da igual lo que venga, Dios cuida a los que reparten a Su palabra. Os da Su fuerza, os hace sabios, guia a cada unos de vuestros pasos, aunque parezca que la violencia terrestre os amenaza con la destrucción .... nada os puede pasar contra la voluntad divina. Os ha puesto una gran tarea y mientras estáis dispuestos a cumplir con la tarea, estáis trabajando bajo Su mando. Y Él es el Señor del cielo y la tierra, Él es el más poderoso, Al que todo está bajo Su mando, Él puede destruir en el momento lo que se le resista, y si no lo hace le determina el amor a todas la criaturas, porque no destruye lo que ha salido de Él, porque intenta de ganarlo de nuevo para siempre. Y para esto necesita a los hombres que se presentan sin miedo contra los hombres que están sometidos al poder enemigo. Se debe pronunciar la palabra en voz alta, no debe ser oprimida o solo ser pasado en un círculo pequeño , sino el mundo debe escucharla y reconocer qué puede realizar una creencia fuerte. Debe reconocer que existe un poder que es más fuerte que el poder terrestre, y que el hombre es intocable si confía en este poder. Porque el mundo va a vivir cosas que son suficientes para mover a los hombres a la fe, mientras su voluntad es buena y buscan la verdad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Trinidad ....

B.D. 2056 from 3 de septiembre 1941, taken from Book No. 30

La enseñanza de la trinidad ya ha dado lugar a la mayor fragmentación de los creyentes, y será una fuente constante de contrariedades, hasta que no sea corregida, es decir, que se ofrece a las personas de la manera aceptable.

La oscuridad mental dio la luz .... La oscuridad mental encontró una interpretación de las palabras “Padre – Hijo – y Espíritu Santo” que fue suficiente para confundir el pensamiento de las personas. Esa también es una doctrina de fe que tuvo que ser aceptada incondicionalmente, porque la persona que estaba pensando en ella no pudo llegar a una solución satisfactoria, por lo tanto, tendría que haberla rechazado determinadamente. Y esto fue detenido al exigir forzadamente la aceptación de la doctrina de la fe.

La doctrina del Dios-tripartito es inaceptable para toda persona pensante .... Imaginarse a Dios como una esencia ya no es posible para los hombres, porque una entidad es para ellos el concepto de una forma fija, sin la cual es incomprensible para ellos. En cuanto el hombre ahora se imagina a la deidad como una persona, le da forma a la forma fija ....

Esto está de acuerdo con la capacidad intelectual del hombre, pero se desvía completamente de la verdad. Establecer una doctrina de una deidad de tres personas solo sirve para debilitar la Esencia-Divina y crear una imagen distorsionada de la deidad eterna a través de la fuerza de imaginación humana limitada. El concepto de la Trinidad de Dios solo puede explicarse cuando la presuposición para la comprensión viene dada por la voluntad de descubrir las sabidurías divinas por el camino de la fe y el amor.

Las personas que no son profundamente creyentes ni están en el amor solo desearían diseccionar este término intelectualmente, y esto no conduce a la meta, es decir, no se puede obtener ningún resultado que se acerque a la verdad.

Sin embargo, al hombre creyente hay muchas cosas comprensibles ya que se le enseña mentalmente desde el reino mental, la fe y el amor son los requisitos previos para el saber del Amor de Dios y la Sabiduría de Dios, del gestionar y actuar de Dios. También son los requisitos previos para recibir la verdad.

Entonces, están verdaderamente informados sobre el Amor de Dios, que ha dado luz a todo, lo que existe .... Se les instruye sobre la conexión de todas las cosas, el principio primordial, el propósito y fin de todo lo que hay, y de ese modo reconocen la sabiduría infinita de Dios .... Están informados del poder que fluye a través de todo, de la omnipotencia de Dios, de Su Voluntad, que está activa constantemente, y de la conexión de toda la creación con este poder.

El hombre creyente y amoroso capta mentalmente todas estas sabidurias, ya que como es creyente y amorosa, la mente divina fluye a través de él, es decir, el recibe de inmediato la fuerza de Dios y de ese modo se vuelve viendo y sabiendo. Así que ahora él también comprende que el misterio de la deidad eterna solo puede ser comprendido, si Dios Mismo a través de Su fuerza puede actuar en el hombre, ya que lo mental solo puede ser captado mentalmente.

Dios es Mente, y la fuerza de Dios es igualmente mental .... Si esta fuerza de Dios fluye hacia el hombre, entonces él puede penetrar en un territorio insondable, ya que ahora no es el hombre quien resuelve esta pregunta, sino la mente de Dios en el hombre. Pero para el ser humano con solo el pensamiento intelectual, el misterio de la esencia de la deidad eterna, seguirá siendo un misterio para el hombre ....

Y entonces la enseñanza de la trinidad ha sido interpretada por la razón humana, y así ha surgido la doctrina de un Dios de tres personas .... Dios nunca puede ser personificado, solo puede hacerse visible al hombre bajo la figura de Jesucristo, para que la gente en la tierra se crea una imagen de Dios al imaginar a Jesucristo en toda la gloria ....

La deidad eterna es Amor – Sabiduría y Poder

El Amor es el Creador de todo lo que existe .... El Amor es el Padre del universo, el Amor es el poder primordial, sin lo cual nada podría existir, lo que hay .... Todo ha salido del Amor y todo ha de volverse al Amor, lo que se ha alejado del Amor .... El Amor es Dios Mismo .... Lo que ha surgido del Amor revela Su Sabiduría .... El Amor es Dios Mismo, Su Sabiduría testifica todo lo surgido de Él, Sus creaciones .... y, por lo tanto, es, lo que sale del Padre .... Su Hijo. Y la voluntad de Dios, Su poder, que dejó crear todo .... Ese es Su Mente ....

Dios Padre .... Dios Hijo y Dios Espíritu Santo son en Sí Mismos la esencia de la Deidad eterna .... Amor y Sabiduría y Fuerza de Voluntad. “La voluntad divina de Amor tomó forma”, estas palabras tienen el mismo significado que “Padre, Hijo y Espíritu Santo”. Pues el Amor de Dios puso en acción la voluntad y creó .... El Amor y la Mente divina se encarnó como Sabiduría .... La mente de Dios hizo que el Hijo saliera del Padre .... El que cree y vive en el amor, capta esta sabiduría y para este la Trinidad de Dios está resuelto.

Pero en que error andan las personas, que carecen de fe y amor y que, sin embargo, que aceptan algo como una doctrina de fe, que sigue siendo inaceptable incluso para el sabio más sabio. Pues los que se imaginan una deidad personal, aún carecen de cualquier saber mental. Aplican algo puramente terrenal a esencias mentales, lo que está completamente eliminado en el reino mental. La idea de una deidad de tres personas es engañosa, aunque se usa la adición .... “ellos son uno”.

El hombre es empujado en pensamientos erróneas, en cuanto él mismo deja de pensar en esto. Pero dios no prohíbe que el hombre piense en eso .... Dios quiere darle claridad, y no es su voluntad que camine por intervención humana en la ceguera, solo se debe elegir el camino correcto, el que lleva al reconocimiento.

Y, de hecho, no están llamados a enseñar a los ignorantes, quienes mismos son ignorantes y buscan compensar su incapacidad de recibir saber mental, mediante el razonamiento y por doctrinas racionalmente establecidas. Dios es mente y solo puede ser comprendido mentalmente .... Amen

Traducido por Pilar Coors

Vida terrestre - tiempo de prueba .... riquezas espirituales ....

B.D. 2068 from 12 de septiembre 1941, taken from Book No. 30

Solo poco tiempo estáis pasando en la tierra, y en este corto tenéis que decidiros qué tipo de vida queréis vivir en la eternidad. Porque vuestra vida terrestre es determinante para la eternidad. Solo es un plazo de prueba y depende solamente de vosotros si aprobais la prueba, si aprovecháis la vida terrenal de manera para que podáis ganar una vida de gloria en el reino espiritual o si vuestro destino allí es triste. Lo que decidáis durante la vida terrestre decide sobre lo que os espera después de la muerte. Entonces cada hombre recibe su cosecha de su trabajo prestando en la tierra. El trabajo terrestre encuentra su paga ya en la tierra y no cuenta para la eternidad. Solo el trabajo espiritual contará para el éxito eterno, porque bienes espirituales el alma puede llevarse al otro lado del reino espiritual, mientras el trabajo terrestre y su recompensa se queda en la tierra cuando el alma se despide. A aquel que no puede mostrar nada de un bien espiritual, no ha aprobado la prueba, no ha aprovechado a la vida terrestre, se ha quedado inmóvil en el sentido espiritual, aunque estaba rico de bienes del mundo durante la vida terrestre. No ha entendido el propósito de su vida terrestre y por esto no ha vivido conscientemente. El paso por la tierra debe causar la maduración espiritual. Pero si solo se consigue capacidades terrestres y sólo se ve el valor en cómo el hombre consigue riqueza terrestre, el plazo de prueba pasa sin traer al hombre conocimiento alguno. La existencia fracasada en la tierra nunca se puede equilibrar nunca, y lo que el hombre pierde en la tierra, difícilmente se puede recuperar en el más allá. La compunción en el más allá es indescriptible, cuando el alma se ve en situación pobre y necesitada, cuando pudiera haber vivido la entrada al reino espiritual claro e iluminado. Una y otra vez se pone el hombre en conocimiento de su tarea y su reto, pero sin escuchar se pierden las palabras en los oídos de los hombres, porque no están conscientes de la gravedad de su dejadez. Mientras viven todavía no piensan en su tarea, pero en el más allá se arrepientan cada minuto que han dejado pasar sin aprovechar ....

amén

Traducido por Bea Gato

Un estado luminoso u oscuro y débil en el más allá ....

B.D. 2070 from 14 de septiembre 1941, taken from Book No. 30

La despedida del hombre de la tierra es un proceso que es tan importante, porque todas las fuerzas corporales se deshacen para ser sustituidas por fuerzas espirituales, o .... donde no es posible por culpa de la falta del desarrollo del alma significa un estado débil del alma. De hecho el alma siente el aumento de fuerza espiritual o su pérdida, porque siente, igual que en la vida terrestre, la necesidad o la abundancia de aquello que se transmite, como tormento o como bendición. Sienten el estado que se determina como libre de cualquier pesadez corporal, pero sus sentimientos determinan el grado del bienestar. Después de un descanso corto en alma empieza con su tarea laboriosamente, o se hunde en un estancamiento tormentoso y no podrá liberarse por sí mismo. Al alma no salvada le falta fuerza y el reconocimiento sobre este estado les aprieta indeciblemente. Está como atado, está en una situación en la cual no se encuentra bien, pero no puede liberarse. Desea cosas terrestres, pero el deseo no se cumple. Se encuentra en un área triste y oscuro y quiere huir, pero se sienten atados como con cadenas en aquel lugar. Durante toda su estancia se encuentra mal, porque no se les quitó la capacidad de los sentimientos, y como solo pueden ver con ojos espirituales que ven todavía con mucha debilidad y por esto casi no ven nada, se encuentran en un área completamente oscuro. Y este estado sin fuerza les atormenta mucho, porque sabe del estado terrestre todavía y sabe que se ha movido retrocediendo. Y ahora depende como el reconocimiento se refleja en su voluntad, porque la tienen todavía sin cambio. Su situación es tan penosa que están forzados a pensar en ello; puede aguantar todo sin inmutarse aunque no le guste su situación .... Y la falta de fuerza puede ser tan grande que su voluntad es igualmente sin actuar y que no puede empezar con nada para cambiar la situación, es decir, su voluntad no es capaz de llevar a cabo un cambio del estado. Entonces se quedara inmovil en esta situación hasta que el alma ya no puede aguantar más y pregunta por otro entorno. Pero también puede pensar con amargura y odio en Aquel que le ha metido en esta situación del alma. Puede enfadarse con su destino y sacar todas las malas costumbres en sus pensamientos y su voluntad. Entonces su situación empeora y se convierte en una aún más oscura y atada. Porque ahora las fuerzas del abismo les van a acosar que intentan ganarla para siempre. De otro modo hay seres luminosos disfrazados que intentan motivar moverse por sí mismo para cambiar su estado oscuro a un más luminoso. Y otra vez depende de su voluntad cuál de los dos el alma cede. Ya solo un pensamiento hacia arriba le da alivio y puede ser el comienzo del camino hacia lo alto. Solo depende de la voluntad, y puede que se hunda más en la tortura o encuentra la salvación del alma y empujar la transmision de la fuerza .... El ser débil solo tiene que pedirlo que se le transmita fuerza, entonces se lo conceda .... Pero mientras la voluntad sigue inmovil y no anhela un cambio, no comienza una mejora de su situación. La transmisión de fuerza determina únicamente la felicidad del alma en el más allá. Un alma que entrando en el reino espiritual recibe directamente fuerza es un ser muy feliz. No puede hacer otra cosa que trabajar, porque la transmisión de fuerza empuja a tareas Es tan feliz que no quiere ni puede llevar la felicidad sola, quiere compartirla y darla a las almas infelices, porque siente mucha pena por las almas inmaduras que tienen que sufrir. Y está metida en medio de la luz, y se puede ver .... la alegría de los felices y la pena de los seres no salvados. Quieren traspasar luz al reino de la oscuridad, quieren ayudar a las almas que están metidos en penuria y empiezan ahora con su trabajo de modo que buscan acceso mental a las almas infelices para influir en ellos de sacarse de su letargia y hacerles mover, es decir, ayudar a aquellas almas que están metidas todavía en la noche espiritual .... Si le sale bien ha encendido el amor en las almas inmaduras y entonces su trabajo empieza en realidad. La voluntad de ayudar es la dirección hacia arriba para el alma, porque reciba fuerza a medida que la necesita para dárselo a otras almas infelices. El amor es la única fuerza salvadora. Sin amor no hay salida de este estado sin fuerza; donde el amor sale, allí se sobresale pronto del estado sin luz y tormentoso, el área se convierte más luminoso y más claro para el alma, el anhelo por luz aumenta y según aumenta también el flujo de fuerza que causa el estado de felicidad en el alma y que da empuje para un trabajo mayor .... al trabajo salvador en el más allá ....

amén

B.D.n° 5146

El estado de las almas después de la muerte .... luz - puesta del sol - oscuridad ....

Nada permanece oculto, todo se descubre en día del juicio final .... Pensadlo, hombres, que debeis responsabilizaros ante el juicio de Dios cuando entréis en el reino del más allá si vuestro alma sale del cuerpo y si ha venido vuestro ultimo dia. Y el juez eterno juzga sobre vuestro destino en la eternidad, el juez eterno da a cada alma lo que se merece y juzga con verdadera justicia. Y es para el bien de aquellos que están metidos en un velo de luz, que pueden presentar actos de amor y que les hunden en un rayo de luz y que hace ver su nivel de desarrollo .... bien para aquellos que buscan la verdad y que están buscando relación con Dios; bien para aquellos que intentan cumplir con la voluntad divina que están en buena relación como un hijo con su padre celeste y que están aceptados por Él y que están incluidos en Su reino .... Pero qué oscuridad envuelve a las almas que no sienten nada de amor. Aquellos se reconoce desde muy lejos, grises y sin luz, con una necesidad enorme se encuentran ante el juez divino y su oscuridad marca su vida sin amor, su incredulidad y partidarios de satanás, se alejan de Dios y buscan huirle. No le reconocen, pero temen Aquel, que le van a juzgar por sus actos, y cada vez su interior se vuelve más oscuro y su alrededor, y solo un área escaso les escoge donde se encuentran infelices e intentan rebelarse contra su destino que les ha tocado justamente.

Y de nuevo las almas se encuentran en un atardecer, no son capaces de ver algo, pero no solo es la oscuridad externa que les tormenta, sino la falta de luz. Preguntan por ello y no pueden orientarse bien a su alrededor, aunque hay un amanecer ligero visible al que buscan en su pena .... Las almas no son malas, sino despreocupadas en su vida terrestre y han perdido la ocasión de crearse una forma luminosa y clara por actos de amor; vivian desinteresados sin hacer nada malo, pero tampoco bueno. Su creencia fue muerta y no pensaban en sus almas y ahora entran como pobres en el reino espiritual teniendo miedo ante la oscuridad intentando huirla buscando a la luz, mientras las almas de la oscuridad huyen ante la luz, aunque la oscuridad les atormenta igualmente. Pero en su estado no aguantan la luz antes de haber cambiado su voluntad. Se considera a cada alma según su estado con justicia .... porque ningún alma puede ocultar su ser, porque todo el trayecto de vida se revela ante los ojos de Dios y el reino espiritual no permite ocultar ser propio ser, porque todos los actos de los hombres en la tierra generan a su estado de luz o oscuridad y por esto cada alma se reconoce y sabe a donde permanece. A las almas que todavía se encuentran en el deslumbramiento, los hombres tienen que tener compasión con ellos, porque un rezo amoroso puede conllevar un cambio para ellos, porque significa un rayo de luz, significa un fortalecimiento y dirigir bien a la voluntad, y solo el amor de los hombres o seres luminosos conllevan la salvación de su estado infeliz para ellos, al que sienten muy duro y del que quieren huir. También las almas de la oscuridad necesitan vuestra ayuda, pero en su terquedad rechazan muchas veces aquella ayuda. Pero un rezo de compasión permanente no se queda sin resultado, porque es como un flujo de fuerza que toca a las almas y al que sienten agradablemente. Pero los hombres no saben en qué reino debéis buscar a vuestros queridos, y por esto está bien hecho si pensais en todos, también en aquellos que están atrapados todavía por el reino de la oscuridad .... Debéis practicar mucho el rezo de compasión, debeis pensar en todos los queridos que os han dejado atrás, debéis saber que todos necesitan aún mucha fuerza y os dan las gracias por aquel flujo de fuerza que pasáis por rezos de amor. De hecho, os quedáis enlazados con ellos continuamente y vais a vivir la preocupación de ellos por vosotros cuando se despiertan de su letargo espiritual, cuando entienden que tienen que recuperar mucho todavía y que lo pueden en el reino del más allá, donde el amor es el único remedio de la salvación y los almas ayudantes pueden avanzar para salir del reino de la oscuridad al reino de la luz .... Los hombres pueden ayudarles, porque necesitan vuestra ayuda, porque su propia voluntad es demasiado débil, y el amor y la justicia divina solo les puede dar el grado de luz que se han ganado durante la vida terrestre. Pero vosotros les podéis dar luz mientras estáis pensando en aquellos con corazón de amor que están con necesidad, y a los que queréis ayudar ....

amén

B.D.n° 2181

Luz .... trabajo amoroso en el más allá .... la obra de redención ....

El alma se encuentra a un alrededor luminoso en el reino del más allá si ha vivido en la tierra una vida como Dios manda y se ha convertido en un ser luminoso. Entonces es libre de cada atadura, puede incorporarse son cargas, donde quiera, en todos lados se encuentra con luz y se encuentra en un estado feliz. El mundo luminoso que ahora representa su estancia no es una creación material terrestre, lo que ve el alma son formas espirituales, que son inimaginables para el hombre. Se sobresalen de todo lo visto hasta ahora en belleza de colores y formas. Son imágenes que no se pueden imaginar las fantasías más extraordinarias del hombre, y a pesar el alma se encuentra agusto en sus cercanías, porque se encuentra lo que se ha imaginado en su espíritu. Ya no tiene deseo a volver a la tierra que ha dejado atrás, sino reconocer su patria verdadera y la vida terrestre le parece como un sueño. Y el estado muy agradable le empuja a trabajar, quiere comunicárselo a todos los seres, lo que le hace feliz. Sabe que la luz determina su felicidad en el más allá y sabe de la oscuridad eterna de las almas perdidas y quiere interrumpir a esta oscuridad para hacer entrar igualmente al estado de la luz a las almas. Este empujón al trabajo salvador es parte de cada ser luminoso y convierte este trabajo en bendición, así el alma siempre quiere ayudar sin cálculo ninguno. Regala lo que el corazón le empuja a dar y recibe de la misma manera como reparte. Y su propia felicidad aumenta de manera que da parte de su luz a almas inconscientes. Luz está a su alrededor, ella misma es la luz, y luz trae cada doctrina que reparte luz. El reino de la luz está donde se mueven seres luminosos, y seres luminosos tienen acceso a seres que están sufriendo en la oscuridad, solo que no se acercan con toda la luz de su ser a los seres inmaduros, sino se disfrazan a que no dejan iluminar todo su capacidad de luz, porque los seres de la oscuridad no podrían lo aguantar. Pero realizan de todos modos su trabajo pasandolos conocimiento a los seres de la oscuridad, si se dejan enseñar. Y ahora los últimos entran en el círculo de la luz de aquellos que han llevado una vida en la luz y que quieren trabajar con amor en las almas que les falta todavía cualquier luz ....

Moverse en la luz significa estar consciente .... El hombre sabio está conectado con Dios, y las almas del más allá que se mueven en la luz, están muy cerca de Dios para que puedan recibir Su transmisión de luz .... entonces se alimentan de Su sabiduría. Este proceso de la transmisión de luz los hombres no lo entienden, porque no hay comparación terrestre. En el reino espiritual la voluntad divina es suficiente para que se hagan realidad a los sucesos para el hombre inentendibles, y tal suceso es el reparto de luz, flujos no interrumpibles de luz y fuerza y la transmisión al ser perfecto. La conexión con Dios se debe haber establecido anteriormente, entonces el ser debe haber encontrado la conexión con Dios para poder recibir a Su flujo de luz y fuerza. Y la unión con Dios tiene lugar mientras el ser realiza tareas de amor. Acción de amor en el más allá siempre es la transmisión de conocimiento espiritual a inconscientes, es decir a seres metidos en la oscuridad. Esta tarea atrae de nuevo una transmisión de más luz y fuerza como consecuencia, y así el amor hacia las almas no salvadas aumenta cada vez más, porque el amor de Dios acoge a los seres luminosos y el flujo de amor entra sin cesar en ellos y tiene como consecuencia un trabajo de amor imparable. Entonces el estado de oscuridad de aquellos seres debe cambiar hacia un estado de luz en los cuales se refleja el trabajo luminoso. Primero la oscuridad debe ceder a un amanecer ligero hasta que rompen unos rayos de luz más claros y las almas empiezan a reconocer con más claridad a su alrededor y su anhelo hacia la luz aumenta cada vez más. A medida que el trabajo de amor de los seres aumenta, este es el acto de salvación que en tierra ya ha comenzado y que sigue en el más allá y durará eternidades hasta que el último ser habrá salido de la oscuridad a la luz y todo lo espiritual será salvado finalmente ....

amén

Traducido por Bea Gato

Refutar a los objeciones e instruir con la ayuda de Dios ....

B.D. 2071 from 14 de septiembre 1941, taken from Book No. 30

Cada objeción se tiene que rebatir con la ayuda de Dios. El hombre tiene que estar listo para invocar a Dios en su corazón, no puede fiar solamente en su propia fuerza, debe empezar todo con Dios, es decir pedir por Su bendición y rezar intensamente antes de aconsejar a los demás. Entonces se sentirá a la altura de cada objeción, se sentirá empujado por Dios y encontrará el camino adecuado y entenderá todo lo que no entienda con la velocidad de un rayo y podrá contestar y explicar comprensiblemente a cada disputa. Una mente inteligente no bastará como única opción para la aclaración de preguntas que se refieren a la vida espiritual. Pero como el adversario solamente tiene argumentos inteligentes cuyos objeciones hay que rebatir, se puede refutar cada duda con la ayuda de la fuerza espiritual, porque la tarea espiritual es más fuerte y debilita a cada mente ágil y la hace parecer insatisfactoria.

El hombre al que le falta la sabiduría espiritual siempre intenta abatir a la verdad. Le es inaceptable porque está todavía enlazado demasiado con el mundo. Su voluntad se rebela contra ella, porque la verdad le llevaría a otra forma de vida. Y por eso un comienzo de llevar a los hombres a la verdad es muy difícil. Y se aplican todos los medios del adversario, que es la mentira, para prevenir la adaptación de la verdad por los hombres. Al contrario el amor de Dios está previsto de traer la verdad a la tierra y repartirla. Pero él, que se somete a esta tarea siempre estará luchando. Pero tendrá mucha energía a su disposición, suponiendo que la aproveche mucho .... A los que quiere enseñar la verdad, tiene que rezar antes por las almas y pedir por ellos, tiene que pedir por la gracia divina que les ayuden a facilitarles el reconocimiento de la verdad y que le de la fuerza del reconocimiento. Porque el rezo por las almas de los semejantes que están en penuria espiritual trae una bendición indecible. Y aunque el hombre resiste e intenta de refutar todo, su resistencia se debilitará cuanto más desinteresado el portador de la luz intenta de iluminar la noche espiritual al semejante. Porque Dios le ayuda .... Él habla personalmente a los hombres y mientras el corazón no esté totalmente obstinado, el oyente podrá sentir la fuerza del contenido de lo esta escuchando y ya no le es tan difícil aceptar lo que se le ofrece .... es decir, lo mueve en sus pensamientos y ahora las fuerzas espirituales tienen acceso a los corazones de los hombres y siguen con el trabajo espiritual comenzado de manera que tratan de influir a él mentalmente. La resistencia está menguando, la sed de conocimiento y el anhelo de saber la verdad crece y el suelo está preparado para las fuerzas del más allá a los que obliga el cuidado de estos hombres. Cómo luchan los seres por las almas confiadas a ellos .... Y qué difícil es de vez en cuando encontrar acceso a los que todavía tienen un enlace demasiado fuerte con el mundo o que están empujados por influencias terrenales a pensamientos equivocados.

La penuria espiritual del tiempo es sobredimensionada y la voluntad del rechazo a la verdad espiritual es fuerte y casi inmóvil .... Pero a un hombre lleno de amor le sale muchas veces con facilidad cambiar el pensamiento del semejante cuando pida intensamente a Dios de bendecir su intención y aumentar su fuerza en su tarea que es bastante difícil, pero urgente, porque solamente en la verdad pura se puede encontrar el camino que lleva a las alturas. Dios trae la verdad al mundo para dar acceso a ella para toda la humanidad; por consiguiente bendice todos los esfuerzos que vale del repartimiento de la pura verdad entre los semejantes ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Peligro de aceptar enseñanzas tradicionales .... Examen ....

B.D. 2091 from 30 de septiembre 1941, taken from Book No. 30

Es incomprensible si el hombre está comprometido con una enseñanza que fue adoptado tradicionalmente pero que difícilmente resistiría un examen serio. Solo un hombre hambriento de verdad somete todas las enseñanzas a un examen y también logrará distinguir las enseñanzas erróneas de la verdad y, en consecuencia, elige o contradice las enseñanzas existentes.

Lo que reconoce como verdad, lo toma y lo guarda como un bien precioso. Pero también se separa fácilmente de lo que le parece falso, no tiene valor para él, por lo que no tiene miedo de dejarlo, es decir, de rechazarlo. Y solo ahora la enseñanza será valiosa para él y llenarle. Y él defenderá esta enseñanza porque cobró vida en él, mientras que las enseñanzas tradicionalmente adoptadas son bienes muertos, porque son aceptadas y mantenidas fuera de un cierto sentimiento de deber. El hombre no se atreve a expresar su propia opinión, se adhiere estrictamente a la enseñanza transmitida por seres humanos. Y es comprensible que tal doctrina no puede llevar al hombre a una madurez espiritual, porque solo lo que reconoce como verdad ennoblece su naturaleza.

Pero para reconocer una enseñanza como verdad, el hombre debe considerar todo a favor y en contra. Si esta es su voluntad sería, entonces se da cuenta de la verdad, y ahora también empieza su trabajo .... para dar explicación a los semejantes. Pero el hombre solo puede representar aquella enseñanza que él mismo considera como verdad. Así que debe haber verificado antes de que pueda pasar la enseñanza.

Y esa es una señal segura del valor de una enseñanza cuando puede ser transmitida a los semejantes con convicción. Si el ser humano está tan impregnado de ella, que es capaz de transmitir una enseñanza comprensible y aceptable para su prójimo, entonces también se puede suponer que él mismo la ha examinado honestamente, porque no puede transmitir algo comprensiblemente que aún no está claro para él, y tampoco resistiría una prueba seria y ahora también seria descartado por él como inútil.

Tan pronto como haya un debate al respeto, aquel hombre saldrá victorioso en la lucha de palabra, que ha tomado posición sobre la enseñanza y estaba mentalmente activo. Le será fácil enseñar a sus semejantes porque domina el contenido de lo que quiere transmitir, mientras que una enseñanza tradicionalmente aceptada se convierte más en un juego de palabras porque no resiste un examen en profundidad y, por lo tanto, no es adecuada para la transmisión. Entonces los hombres solo pueden apegarse al texto de una enseñanza, pero, sin embargo, una transmisión solo de acuerdo con el sentido literal del texto confunde a los hombres, cómo, por lo contrario, que la transmisión de una enseñanza reconocida como verdad traerá luz y reconocimiento al prójimo.

Y, por lo tanto, hay advertir una y otra vez ante la aceptación de doctrinas de creencias tradicionales, porque estas solo pueden dar poco o nada al hombre. Pero lo que debe llevar un efecto feliz debe ser igualmente aceptable para todos los seres humanos, siempre que también lleven dentro de si el deseo de la verdad y vean una misión, en seguir transmitiendo, lo que es transmitido a ellos.

Estos sabrán muy bien distinguir entre mentiras y verdades, por lo que se descarta una aceptación irreflexiva de las transmisiones tradicionales ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La necesidad de una intervención desde arriba .... catástrofe ....

B.D. 2094 from 3 de octubre 1941, taken from Book No. 30

En el actual estado espiritual hace falta una intervención desde lo alto, y con esto se explica, si un suceso inesperado somete al mundo bajo terror y rebeldía. Momentáneamente, cuando la humanidad solo presta atención a su vida terrestre, el adversario la tiene completamente bajo su control, y eso se ve en la falta de amor grave, en delitos contra el orden divino y en ideas adversas a la deidad eterna y los anhelos espirituales. Y este estado espiritual de la humanidad Dios lo veía de antemano, y Él la avisaba durante tiempos eternos que se iba a pronunciar a través de un suceso natural extraordinario, lo cual aparentemente hacia fuera parece ser una obra destructora catastrófica, pero en realidad también es la salvación para un número incontable de almas, las cuales están en peligro de perderse a los poderes del infierno. El hombre maltrata de momento su voluntad libre de manera tan obvia que Dios le quiere advertir no seguir andando por el camino actual. Le pone la transitoriedad de sus cosas queridas ante sus ojos. E intenta guiar sus pensamientos a otras cosas duraderas. La vida se acercará a los hombres de forma que les parezca casi insoportable. Pero es la única posibilidad de una prestación de ayuda, que a la vez da la oportunidad al ser atado en una forma dura a liberarse y seguir desarrollándose en la tierra en una forma nueva. El hombre, la criatura más avanzada, va a sentir esta obra de destrucción como una crueldad, pero el ser inmaduro lo va a vivir como un acto de liberación de una funda tormentosa. El hombre consciente de conocimiento sabe de la relación entre las cosas, sabe de la necesidad de una tal intervención por parte de la deidad, y entonces entiende que es solo el amor divino que levanta la voz, aunque viene un tormento innombrable sobre la humanidad. Porque de otro modo ya no se puede salvar de su declive. La muerte corporal puede ser el amanecer de una vida eterna, pero la vida corporal contenta en tranquilidad puede significar la muerte espiritual. Y lo que conlleva esto los hombres de la tierra no pueden captarlo, y si lo supieran cualquier remedio para la salvación ante el declive eterno les valdría. Pero la incerteza solo se puede dominar, si los hombres abrían sus sentidos voluntariamente, así Dios los puede informar de la verdad a través de la boca humana .... pero en su ceguera prohíben cualquier trabajo espiritual y se cortan a sí mismos el camino hacia la verdad y al conocimiento. Y reina una oscuridad en la tierra que determina que los hombres son iluminados de un relámpago que enciende la luz para que puedan encontrar el camino correcto, aquellos que son de buena voluntad .... Para aquellos Dios lleva la palabra anteriormente a la tierra para que sean avisados de la voluntad de Dios y de los tiempos aproximados. Porque Dios advierte anteriormente a los hombres, a que no vivan sin preparación el día que está estipulado desde eternidades ....

amén

Traducido por Bea Gato

El proceso de transmisión es un acto de radiación de poder espiritual ....

B.D. 2105 from 9 de octubre 1941, taken from Book No. 30

El contacto espiritual debe establecerse siempre y continuamente, pero rara vez en una manera tan obvia que se pueda reconocer claramente la obra de las fuerzas espirituales. Si se establece tal conexión del más allá a la tierra, entonces también hay un propósito relacionado con ella, y esto nuevamente hace comprensible que haya una vigilancia cuidadosa sobre los anuncios que ahora llegan a los hombres desde arriba.

Todas las dudas sobre la credibilidad de estos deben ser abandonados porque lo que está destinado a toda la humanidad y no solo a una sola persona no se imparte a los hombres de manera arbitraria o indiscriminada. La más mínima contradicción en el contenido haría que la gente se negara. Y puesto que es la voluntad de Dios ofrecerles una enseñanza pura, también evitará que lo que se manda desde arriba sea permeado por el error.

Las fuerzas que dan no pueden enseñar arbitrariamente; reciben sus instrucciones de Dios y no pueden agregar nada de su propia voluntad, porque solo cumplen la voluntad divina. Ellas mismas se mantienen firme en la verdad y, como es comprensible no transmitirán falsedades. Los seres ignorantes, sin embargo, son impotentes .... Probablemente pueden presionar los pensamientos de tales personas que están en el mismo nivel de imperfección, pero no disponen de la capacidad de dictar las escrituras correctas .... Porque las habilidades mundanas están descartadas en el más allá, en cuanto el estado de madurez es deficiente ....

El proceso de transmitir anuncios espirituales de esta manera es un acto de transmisión del poder espiritual .... Pero solo un ser de luz puede distribuir fuerza espiritual, porque este mismo es un receptor de fuerza y un portador de fuerza. Sin embargo, los seres ignorantes o los seres cono un conocimiento insuficiente también carecen de fuerza y, en consecuencia, no pueden llegar a producirse tales escritos, porque son solo el resultado de la radiación del poder espiritual.

La fuerza vital asignada al hombre no es suficiente para permitir que surjan escritos de contenido espiritual. Por lo tanto, es innegable que las fuerzas espirituales están en acción, y otras fuerzas distintas que las fuerzas del conocimiento no pueden dar algo que ellas mismas no poseen. Pero las fuerzas del conocimiento están conectadas con Dios, es decir, su voluntad es la voluntad de Dios, y lo que llevan a cabo, lo hacen en nombre de Dios.

Fuerzas ignorantes, si pudieran, cubrirían el mundo entero con el error de esta manera, y el caos espiritual sería inconfundible. Los seres inmaduros pueden, por supuesto, tener un efecto también en personas inmaduras, y el resultado entonces es una forma de pensar completamente errónea, una visión equivocada entre la humanidad, que, sin embargo, siempre se logró a través de la reflexión.

Sin embargo, las transmisiones que llegan a las personas sin pensar, son efectos remotos del poder espiritual, es decir, seres espirituales que por sí mismos disponen de una fuerza extraordinaria, y la siguen transmitiendo a un niño terrenal, que solo da su voluntad, es decir, se mantiene listo como una estación receptora. Este proceso es obviamente reconocible, porque los resultados están disponibles .... Fueron creados sin ninguna ayuda, no se pueden explicar con el pensamiento del hombre, porque el pensamiento intelectual no puede lograr tal contenido en tan poco tiempo. En consecuencia, tiene que obrar una fuerza que tiene su origen fuera de lo terrenal.

Y si solo se reconoce una fuerza, solo los seres buenos pueden ser los dadores, porque solo ellos pueden distribuir y transmitir la fuerza, porque ellos mismos están inundados de fuerza, porque son receptores de la fuerza de Dios, es decir, que tienen la misma voluntad de Dios. Lo inusual del proceso pronto se pasa por alto y se ejerce la crítica más fuerte al contenido ....

Pero este no puede ser refutado, y esto ya debería ser suficiente para inferir un dador que no debe buscarse en el reino del mal. El oponente ciertamente usa otros medios, que señalar a la humanidad lo que es bueno y noble .... No predica el amor, sino el odio .... No busca iluminar, sino confundir el pensamiento de los hombres. Pero aquí se ofrece a los hombres sabidurías claras y comprensibles, que solo pueden ser transmitidas por seres del conocimiento, y todos los seres, que están en el conocimiento, obran en nombre de Dios ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Apostasía de Dios .... Redirigir a la fuerza primordial ....

B.D. 2106 from 10 de octubre 1941, taken from Book No. 30

Nada es permanente, todo desaparece lo que es visible para el ojo humano. Pero la vida interior de ella es imperecedera porque es espíritu del Espíritu de Dios. Surgió de la fuerza de Dios y debe regresar inevitablemente al poder de Dios; debe unirse, debe unificarse con la fuerza primordial, porque un día quiso separarse de ella.

Un desapego de la fuerza primordial no es posible en la medida en que la fuerza de Dios no sea divisible. Pero la voluntad de separarse de ella ha existido, por lo que ahora la voluntad debe desear de nuevamente primero la reunificación para luego contar como haber regresado a la fuerza primordial.

Fue lo espiritual, que surgió del poder de Dios y la voluntad equivocada del oponente de Dios, seres que igualmente llevaban el libre albedrio y la conciencia de un individuo; habían emergido de la irradiación de amor de Dios y originalmente se suponía que eran infinitamente felices como seres perfectos; también se suponía, que debían llevar lo divino, la voluntad de amar, dentro de sí mismos para crear y dar forma de nuevo. Pero la voluntad incorrecta de su procreador también coloco la voluntad incorrecta en estos seres y, en consecuencia, los seres que deberían estar llenos de luz se transformaron en seres de la oscuridad ....

Todo en ellos se transformó en lo contrario, el amor se transformó en odio, el ser se volvió arrogante y dominante, no buscaba hacer feliz, sino que deseaba .... Todo lo divino se convirtió en demoníaco, y entonces los seres piadosos fueron producto de la voluntad incorrecta de ese ser que Dios una vez designó como portador de luz. El retorno de esos seres a la fuerza primordial sólo podía ser posible mediante un cambio de voluntad .... La voluntad incorrecta tenía que cambiarse y dirigirse nuevamente hacia Aquel, de Quien se había apartado una vez.

Inicialmente el ser no cambió su voluntad, sino que eligió a su procreador. Y, por tanto, la voluntad del ser estaba atada. Ya no podía usar su libre albedrío y tenía que permanecer en una manera de estado coercitivo hasta que la voluntad del ser decidió hacer una actividad que anteriormente había rechazado .... hasta que sirvió en el amor donde una vez querría dominar en desamor ....

La cobertura obligatoria ofrece ahora a este ser la totalidad de la creación, que sólo fue creada con el propósito de desterrar lo esencial que se opone a Dios. Estas creaciones visibles para el ojo humano siempre perecerán, es decir, que se transforman en sí mientras albergan lo esencial que tiene que cubrir el curso del desarrollo superior en ellas.

El desarrollo progresivo solo puede lograrse a través del desvanecimiento y la desaparición de la forma externa, porque solo entonces la forma da libertad a lo espiritual. Pero lo espiritual anhela su liberación de la forma, porque su estado original fue la libertad y percibe la falta de libertado como un tormento. El deseo de libertad también determina su voluntad de someterse y hacer lo que se le pide.

Y así la voluntad que una vez se opuso a Dios se vuelve lentamente hacia Dios, aunque en un cierto estado obligatorio, pero la última prueba de voluntad se pone al ser en su última encarnación como ser humano en la tierra, donde se le devuelve el libre albedrio para que lo aproveche para su libre decisión. Y esta decisión libre determina su vida en la eternidad.

A él le queda la libre decisión de regresar a Dios tanto como una repetida apostasía de Dios .... Y Dios sólo interviene en esta última decisión de tal manera en que le da al ser todas las posibilidades de llegar al conocimiento y también le transmite fuerza y gracia desmedido, si el ser está dispuesto a aceptarlo. Pero la última decisión la tiene que tomar el ser mismo, si quiere recuperar el estado más luminoso que le fue destinado desde el principio ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

"Donde dos o tres se reúnan en Mi Nombre, allí estoy Yo en medio de ellos

B.D. 2107 from 10 de octubre 1941, taken from Book No. 30

"Donde dos o tres son reúnan en Mi Nombre, allí estoy Yo en medio de ellos", ¡Qué Promesa yace en estas Palabras del Señor! El anuncia su presencia a los que permanecen juntos en su nombre, en el Nombre de Jesús. Y por lo tanto, El quiere que los hombres se reúnan y piensen en el Señor. El quiere que se estimulen mutuamente en la fe, que se sirvan uno al otro y hablen de El, que ellos pues lo lleven a El en el corazón y su Nombre lo traigan siempre en la boca. Y entonces, El quiere estar junto a ellos, aunque invisible. El quiere que ellos sepan de su presencia aunque ellos no lo vean. Y así es la Voluntad divina que los hombres se reúnan en pequeños círculos para que reciban la Palabra de Dios. No osbstante, El añade además - dos o tres - y que los hombre mediten esto y lo tengan en cuenta, que el Señor no dijo estas últimas Palabras por casualidad, los hombres tienen que tener en cuenta que en estas Palabras yace un profundo sentido también.

Una oración en colectividad no puede ser la Voluntad de Dios, pues lo que debiera ser una experiencia profundamente intima, se convierte en un tráfico y asunto mecánico. Pues donde sólo unos pocos hombres se rúnen, ahí no tiene lugar ninguna formalidad superficial, y se penetra más profundamente en la Palabra divina, porque ellos se manifiestan o comunican unos a otros su parecer y también se esfuerzan más seriamente a vivir según la Palabra oída. Y esta buena voluntad ya de por sí, atrae a Dios, por eso El con su presencia hace felices a los fieles. Pero así como se efectúa en una gran comunidad de oración, no hay ningún intercambio de pensiamientos mutuos, ni es posible que lo haya. Cada uno está absorto en sus propios pensamientos, y estos no se elevan casi nunca en el Reino espiritual. Los hombres no se ocupan siempre con asuntos, o temas eternos, ellos están frecuentemente también muy terrenalmente orientados. Y de ahí que Dios jamás estará en medio de ellos, pues El sólo está allí, donde con todo fervor se aspira a El.

Y sólo unos pocos habrán en tales comunidades que tienen la más seria voluntad de ser buenos, y que por eso le piden a Dios fuerza, para poder ejecutar su voluntad. A estos el Señnor los hará felices. Pero de estos no hay muchos. La mayoría sólo cumple una obligación y por tanto son más fieles de formas sólo, y en estos jamás se puede cumplir la promesa divina. Y por eso, que los h hombres se atengan a la Palabra divina, que se reúnan en circulos pequeñitos reforzándose uno al otro en la Palabra de Dios, pero que no crean jamás que eso es del agrado de Dios si semejantes reuniones son exigidas conforme a un deber (obligación) lo cual excluye la profunda solidaridad interior con el Señor, si la voluntad no es extraordinariamente fuerte, para que el hombre descuide todas las impresiones que de fuera le vienen o afectan. Entonces el Señnor también estará junto a él. Sin embargo, a quien le basta la mera forma sólo, su fe no es viva, de ese modo tampoco atribuirá importancia a esas Palabras que verdaderamente tienen.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Violación del libre albedrio por los semejantes ....

B.D. 2110 from 12 de octubre 1941, taken from Book No. 30

La voluntad del hombre determina sus pensamientos y sus acciones. Por cierto, que la voluntad de persona puede oponerse a él e impedir que lleve a cabo su propia voluntad, pero entonces dos poderes iguales luchan entre sí y la voluntad más fuerte ganará; pero no que por ello se pueda negar la libertad de la voluntad.

Entonces, el hombre mismo hace que su semejante no sea libre, y esto es querido por Dios cuando la voluntad humana impide que el semejante ejerza acciones sin amor. Entonces la voluntad fuerte es una bendición para el semejante. Por el contrario, es una grave injusticia cuando se abusa de la voluntad fuerte, cuando impide que el semejante haga obras de amor y le obstaculice en sus esfuerzos espirituales y le restringe su propia voluntad. Entonces la lucha uno contra otro se basa en el desamor, y entonces nunca podrá ser querido por Dios.

El motivo que permite que la voluntad del hombre se active siempre será decisivo. Sin embargo, la voluntad permanece libre, incluso se le impide ejercerla, por lo que también se valora la voluntad y no siempre el acto .... si la voluntad de un hombre no quiso el acto, pero se vio obligado a hacerlo por el semejante.

En la tierra ningún hombre debería ponerse por encima de sus semejantes para dominarlos, porque esta no es una relación correcta entre ellos ante Dios. Incluso aquellos que tienen un gran poder terrenal a su disposición deben actuar como hermanos para sus subordinados; deben usando su voluntad usando su poder gobernante lleno de amor, esforzándose siempre por el bien y entonces también tratar a determinar a sus semejantes que usen la voluntad de la manera correcta, es decir, que solo realicen obras que sean agradables para Dios.

Pero tan pronto como un poder gobernante obliga a las personas a realizar actos que contradicen al mandamiento de amor, también ata su voluntad, es decir, les imposibilita el uso de su libre albedrío, y ahora tiene que asumir la responsabilidad para todos los actos, que se llevarán a cabo bajo coacción. Dios no restringe el libre albedrío en las relaciones terrenales, sino que los hombres enfrentados mutuamente desconectan la libertad de su voluntad, sino que los hombres mutuamente se apagan de la libertad de su voluntad.

Sin embargo, violar la voluntad solo es posible en la tierra. En una relación espiritual, sin embargo, ningún poder del mundo puede influir en la libertad de la voluntad. Ningún poder mundial puede obligar a la voluntad humana a tomar cierta posesión con respecto a Dios, ningún poder del mundo puede impedirle cuando se dirige a Dios y tampoco ningún poder del mundo puede dirigirla a Dios si todavía se opone. En la actitud hacia Dios, el hombre tiene que usar su propia voluntad él mismo, y cómo se decide, depende completamente de él.

La aparente falta de libertad de voluntad en las relaciones terrenales a veces puede tener un efecto sumamente favorable en su actitud hacia Dios, porque donde se ve obstaculizado en su libertad, el hombre a menudo se crea un equilibrio en la relación espiritual .... Deja que su libre albedrío actué donde no puede ser obstaculizado y, por lo tanto, una compulsión externa todavía puede ser beneficiosa pata él, ya que propósito real de la vida solamente consiste en la decisión de la voluntad a favor o en contra de Dios, que sin embargo nunca excluye, que sea una injusticia de hombre a hombre, cuando la fuerza de la voluntad se usa para hacer que la voluntad del otro no sea libre.

En cuanto se prestaría atención a la ley del amor, todo ser humano también querría lo que sirve a sus semejantes y esto eliminaría el querer gobernar del uno sobre el otro. Pero la falta de amor lleva a los hombres a tomar medidas cada vez más duras entre sí .... El fuerte siempre usará su voluntad para anular la voluntad de los más débiles, y esto también es una influencia del poder que una vez abusó de su libre albedrio para la apostasía de Dios ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Origen del pensamiento en el corazón del humano ....

B.D. 2111 from 13 de octubre 1941, taken from Book No. 30

Todo pensamiento surge de la profundidad del corazón y ahora toma su camino hacia los órganos designados a tal efecto, de los cuales es sentido y expresado como pensamiento. Porque antes de que el pensamiento llegue a la conciencia del, debe nacer en el corazón, es decir, en lo más íntimo del ser humano.

Lo que le mueve profundamente, lo siente en el corazón, y este sentimiento deja que surja el pensamiento, aunque no se nota con el corazón, sino que nace de la vida de la sensación y solo ahora es enviado al cerebro, que recibe el pensamiento y hasta cierto punto lo retiene, hasta que llega a la conciencia del hombre.

El hombre cree que el pensamiento toma su salida en el cerebro, y que surge allí a través de la actividad orgánica .... porque no sabe nada de la esencia del pensamiento. Y por tanto, la explicación de que el pensamiento tiene su origen en el corazón no le resultará creíble. Pero le resultará más creíble si considera el corazón como centro de su sentimiento .... si también trata de ver el pensamiento como una sensación.

Pero la solución más simple es, sin embargo, que las corrientes mentales vierten como un relámpago en un receptáculo y son retenidas por la voluntad del ser humano .... De modo que el pensamiento es una fuerza espiritual, que se desvía a través del corazón al cerebro, y se mantiene allí, o donde la voluntad es demasiado débil, es soltado inmediatamente de nuevo sin haber penetrado en la conciencia del hombre.

Y siempre depende de la voluntad si un pensamiento es captado por los órganos destinados a ese, porque tan pronto como el hombre quiere, estos primero entran en funcionamiento y reciben el pensamiento que surge del corazón y lo procesan, es decir, se añade a los pensamientos ya existentes, por lo que se clasifica en el ideario ya existente y ahora puede ser apagado o encendido a voluntad del hombre. Porque los órganos del pensamiento del humano están construidos de tal manera que cada sentimiento del corazón se refleja como una imagen ....

(13.10.1941) y en cuanto la imagen es captada por la voluntad del hombre, se retiene, es decir, se imprime en las más finas retinas especialmente diseñadas para este fin y así es visible para el hombre en cualquier momento, así podrá imaginárselo, si quiere .... Esto es lo que se conoce como la capacidad de recordar.

Si después de mucho tiempo las impresiones o imágenes vuelven a la conciencia del hombre, entonces los órganos pensantes están activos .... Ellos pueden encontrar entre las innumerables retinas cubiertas de imágenes lo que la voluntad humana quisiera imaginar, y así es posible que tantas imágenes pasadas, que una vez conmovieron el corazón del hombre antes de que se formaron en pensamientos, pueden recordarse en cualquier momento, porque, una vez absorbidas por la voluntad del hombre persistir como una impresión, hasta que innumerables impresiones hacen que las imágenes no sean claras .... de modo que la capacidad de recordar se vuelve tan débil que ya no vuelven claramente a la conciencia.

Las impresiones espirituales ahora reemplazarán a las impresiones e imágenes terrenales .... Si entonces el corazón está listo para aceptar corrientes de fuerza del reino espiritual, así también la voluntad humana está lista para transmitir los pensamientos ahora nacidos al cerebro y guardarlos. Porque el hombre siente la corriente de fuerza beneficiosa, y su esfuerzo consiste en ver las imágenes resultantes con bastante frecuencia y claridad. Como resultado, estas imágenes están grabadas con especial nitidez, de modo que pronto llenan todo el pensamiento del hombre.

Por lo tanto, fuerza y el pensamiento es un concepto, solo que defiere si la fuerza vital que llega al hombre o la fuerza transmitida desde el reino espiritual es el origen del pensamiento .... pero el pensamiento siempre nace en el corazón, porque toda fuerza fluye primero al corazón y desde allí se transmite ....

Sin embargo, la voluntad humana puede impedir la transmisión al cerebro o el pensamiento puede ser rechazado antes de que puede expresarse en forma de imágenes .... Y es por eso que el ser humano también es responsable de sus pensamientos, porque su voluntad determina que pensamientos se memorizan claramente, y su voluntad determina, qué pensamientos son traídos a la conciencia una y otra vez ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha contra lo Espiritual .... Intervención de Dios ....

B.D. 2112 from 13 de octubre 1941, taken from Book No. 30

Todo lo divino y sublime es denigrado por los hombres, y uno no se ofende en burlarse o reírse de cosas que son seria y sagrados para el semejante. Y, por lo tanto, será fácil para el poder terrenal para entrar en combate contra todo lo espiritual. No encontrará dificultades si quiere hacer cambios radicales en el ámbito espiritual. Al contrario, encontrará aprobación en todas sus reglamentaciones. Y eso prueba el estado espiritual bajísimo de la humanidad, y también prueba la necesidad de una intervención por parte de la Deidad eterna.

Es cierto que el mundo y sus seguidores no se ven impedidos en llevar a cabo lo que planea, porque esto eliminará otras situaciones penosas. Pero a los que son leales a Dios y a quienes se aplican las medidas estrictas, Dios les brinda ayuda a través de Su intervención; porque se encontrarán en situaciones en las que serán presionados al máximo y corren el peligro de debilitarse. Porque los hombres no conocen la misericordia, porque ellos mismos están completamente lejos de Dios.

La más mínima contradicción será castigada con las penas más severas, y el mundo lo encuentra justo y correcto. Porque ella solo ve lo terrenal y aprueban las medidas cuando los hombres se ven privados de estar espiritualmente activos con el argumento, de que el tiempo podría usarse de manera más útil si el hombre está buscando un campo de actividad.

Y así los creyentes se ven obligados a encontrarse en silencio y su llamada por ayuda subirá al Padre que se ocuparía de su necesidad. Y Dios los escucha .... Él fortalecerá a los Suyos con consuelo y fuerza, y no importa cuán pequeño sea el grupo de los verdaderos creyentes, y, sin embargo, ellos alcanzarán los mayores éxitos espirituales. Porque entonces el hombre se refugiará en Dios más que nunca y no querrá renunciarle. Porque solo entonces la fe cobrará vida.

Lo que antes todavía era forma se abandona por completo o se defiende con tenacidad porque ahora se conoce como la cosa más preciosa que el hombre posee en la tierra. Pero a los hombres siempre se les dará conocimiento de Dios y Su obra, y lo que el hombre antes solo creía ahora se ha convertido en una certeza irrefutable, y como el hombre ahora sabe, las medidas terrenales ya no le asustan y continua sin inmutarse en su camino, y permanece fiel a Dios. Y Dios necesita que estos pocos obran para Él en el tiempo venidero ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Creer en una supervivencia .... Consecuencias de la vida terrenal en el más allá ....

B.D. 2113 from 14 de octubre 1941, taken from Book No. 30

La preocupación por la salvación del alma no se toma en serio y debe anteponerse por delante de todo, porque es el único propósito de la vida humana. Y, sin embargo, no se puede obligar al hombre a hacerlo, solo se le puede presentar una y otra vez que tiene que asumir las consecuencias de su actuar en la tierra después de su vida terrenal, que él, si no considera el alma en la tierra, tendrá que vivir una existencia que es muchas veces más insoportable y más dolorosa de lo que puede ser la vida más pobre y dolorosa de la tierra.

El hombre solo vive en el presente y cree que este presente termina con la muerte de cuerpo. Y entonces tampoco se preocupa por el futuro. Y solo está en la tierra para el futuro .... La creencia en una vida después de la muerte no se le puede transmitir a la fuerza y, por lo tanto, tampoco no se le puede ofrecer evidencias obvias del más allá, para no limitarle en su libertad de creencia.

Pero si el hombre solo tuviera la buena voluntad de estar en la verdad, esto haría que el mundo espiritual fuera notable para él porque luego prestaría atención a las señales más pequeñas y la creencia en un más allá cobraría vida en él. Pero en general la mayoría de las personas no valoran en saber algo sobre el “después”. El hombre vive en la tierra y está satisfecho con esta certeza, siempre con la condición de que ya no sabe ni siente nada después de su muerte corporal.

Y él no considera que solo la forma externa se haya vuelto sin vida .... porque el espíritu .... la vida verdadera .... se haya escapado de ella.

Él no considera que este no puede morir porque es imperecedero y solo deja su forma externa en la tierra para entrar en su verdadera patria.

Y él no considera que él mismo se crea el reino espiritual en la tierra .... que está correspondiendo a su vida terrenal .... Que puede ser a la vez un ambiente sin luz, hostil y deprimente tanto como un ambiente radiante y feliz para el alma del hombre.

Él no considera que, en un doloroso remordimiento se recordará de su vida terrenal no aprovechada .... que nunca podrá decir que el conocimiento al respeto no le fue impartido.

Las enseñanzas al respeto se darán a cada hombre, pero no todos los hombres aceptan estas enseñanzas porque no están dispuestos porque no tienen la voluntad, y la voluntad no puede ser obligada. Entonces solo se ocupan del cuerpo y su enfoque está dirigido solamente al bienestar de este, mientras que el alma es ignorada.

La necesidad de las personas es grande y, por lo tanto, también la necesidad corporal debe ser tan grande que la persona entre en sí misma y se aclare la vulnerabilidad de todo lo terrenal y también la fragilidad del cuerpo, de modo que luego se ve preguntando frente a la infinidad y que ahora puede ser dirigido a una forma diferente de pensar ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Revoluciones terrenales y espirituales ....

B.D. 2116 from 15 de octubre 1941, taken from Book No. 30

Las mayores revoluciones aún estar por venir en el mundo y esto en todos los aspectos; Un tiempo completamente nuevo surgirá tanto terrenal como espiritualmente, un tiempo de destrucción y reconstrucción, vidas humanas serán destruidas, los éxitos del esfuerzo terrenal caerán en la nada, las creaciones serán destruidas por la mano humana y los sucesos naturales catastróficos cambiarán la superficie de la tierra ....

Y también se esperan grandes cambios espirituales, porque el mundo también declarará la guerra a la dirección espiritual existente, también en esa intervendrá destructivamente en todos los sentidos. Y Dios deja la voluntad del hombre tanto tiempo mientras su obra de destrucción sea solo para la capa exterior ....

Solo cuando el núcleo está en peligro interviene Dios Mismo .... Es decir, cuando se pretende erradicar la enseñanza divina del amor, cuando la humanidad está completamente guiado completamente erróneo en su pensamiento y reconoce las medidas del mundo, entonces existe el riesgo de un deterioro mental y luego se necesita ayuda.

Pero llegará el momento en que los eventos se precipiten, donde un trabajo demoniaco puede ser reconocido mentalmente y terrenal, donde nada queda como de lo viejo, por otro lado, se introducirán innovaciones que significan un derrocamiento total de lo existente.

Y luego el hombre debería usar su fuerza de juicio, debería pensar y actuar con justicia .... Debería reconocer lo que es bueno y detestar lo que es obviamente es la obra de Satanás .... Debería pedir ayuda a Dios, para fuerza y gracia y para unos pensamientos justos; debe representar lo que cree que es correcto y no ser cómplice de los actos que él puede prevenir, que se infligen a las personas que no pueden defenderse.

La lucha espiritual tomará formas en las que aquellos hombres abandonan su resistencia quienes no son particularmente muy fuertes en la creencia y quienes ahora requieren su fuerza de Dios. Sacudirá particularmente aquellas personas a quienes se les quitan sus tradiciones tradicionales a las que otorgan un gran valor .... Pero Dios permite lo que aún puede ser beneficioso, pero Él Mismo intervendrá si las personas están en peligro der perder su fe en un Dios justo.

Lo que va a venir, está ya visto por Dios y Su obrar corresponderá a esto .... Él también prepara la lucha, Él también reúne a Su ejército, pero sus armas son diferentes a las del mundo. El mundo quiere destruir, y Dios construye, y el mundo solo podrá destruir lo que ha surgido del mundo. Pero el bien espiritual es intocable incluso para aquellos que poseen un gran poder terrenal, porque el bien espiritual es dado por Dios Mismo y el bien espiritual no puede ser destruido por el poder terrenal. Pero lo que está sujeto a la voluntad de destrucción de los hombres, no es de Dios, y por lo tanto, esas destrucciones no deben ser valoradas demasiado .... Incluso si parecen ser aspiraciones espirituales.

Pero donde la lucha del mundo es dirigida contra Dios Mismo, allí Dios Mismo se enfrentará al enemigo y su derrota será terrible .... Por lo que sea que venga sobre la humanidad, aquellos hombres saldrán victoriosos, quienes son fieles a Dios y no temen al mundo. Porque hay un poder que es más fuerte que el poder terrenal; a este deberían estar sujetos los hombres y temer solo a este ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Flujo de amor .... la lucha de los seres luminosos por las almas ....

B.D. 2119 from 17 de octubre 1941, taken from Book No. 30

La omnipresencia del amor divino encoge a todo lo que ha creado y nunca lo deja perder del todo. Y todo luminoso que está atravesando por la luz de Dios, siempre está dirigido a lo que se niega a Él y la transmisión del flujo de amor divino; porque sin el conocimiento de aquel, la fuerza del amor no puede activarse. Dios siempre está dispuesto a repartir, pero la voluntad de aquel que debe aceptarlo no lo es. Entonces primeramente es necesario activar la voluntad de recibir en el ser, y esta es la tarea de los seres de la luz, los cuales lo intentan con amor y paciencia sin cansarse, intentan ofrecer el amor divino a los seres de la oscuridad. Los seres de la oscuridad no saben nada sobre la luz y el estado de felicidad de aquellos que se mueven en el reino de la luz. Y como no saben nada de aquello, tampoco intentan ascender. Si les pasa el conocimiento sobre los hechos lo rechazan, porque todavía no pueden creerlo, porque su estado es tan penoso, que un reino de la luz es inimaginable. Pero a pesar de esto los seres luminosos intentan repetitivamente de activarles para llevar a cabo un cambio de su situación. Les presentan la posibilidad de llegar a un alrededor más claro, e intentan influir a los seres de anhelarlo. El amor divino quiere atravesar todo con su luz y lucha siempre por las almas de la oscuridad para romper a su rechazo, e empuja los seres por situaciones muy terroríficas en un estado que deja moverles su voluntad para huir de él, si no quieren escuchar a las instrucciones de los seres luminosos. La menor mención de la voluntad permite que se acercan los seres luminosos, los cuales no pueden venir con toda su luz tocando los seres de la oscuridad, pero vienen disfrazados. Si el alma está dispuesto, siente la cercanía del ser luminoso con su bondad, y entonces la influencia es mucho más grande y el esfuerzo con éxito. Los seres activan a las almas a activarse en sus actos de amor. Les enseñan en una forma para ellos accesibles y les dan consejos como poder huir de su estancia sin luz, los abandonan de nuevo en su soledad para que puedan pensar en lo escuchado, y según su voluntad pueden pasar lo escuchado a otros seres y con esto comienza su tarea de amor que salva y que hace capaz a seres de recibir la transmisión de amor, la cual le es accesible siempre a partir de ahora. Porque si se activa una vez la voluntad para recibir luz, se fortalece igualmente la voluntad de ayudar en ellos .... No guardan el conocimiento para sí mismos, porque les toca profundamente .... Y entonces la transmisión de la luz trabaja en ellos, reciben amor de los seres luminoso y lo pasan a otras almas que están en la misma miseria que ellos. Y si el flujo de amor divino una vez ha encontrado la voluntad de recibir, se enciende y su llama crece. El amor reactiva, es decir empuja a trabajar .... El ser empieza a moverse, ya no se para inactivo y sin fuerza, sino intenta encontrar sin cesar a almas en situaciones deplorables para enseñarles el camino a la luz. Hasta en la profundidades más profundas llega el rayo del amor; sólo aquel que se defiende contra esto se queda sin tocar, aunque el (amor) cuidado divino se preocupa a pesar de su rechazo. Porque desde el amor nace todo y al amor tiene que volver todo lo que se ha distanciado antes ....

amén

Traducido por Bea Gato

La encarnación de Cristo ....

B.D. 2121 from 18 de octubre 1941, taken from Book No. 30

El problema más grande e inaveriguable problema es la encarnación de Cristo. Los hombres que no tienen fe y los que, por lo tanto, tampoco se esfuerzan espiritualmente no se ocuparán con este problema. No les afecta porque no reconocen a Cristo y Su Obra de Redención.

El hecho de que Dios Mismo haya descendido a los hombres en la tierra les parece incomprensible e imposible, porque aún no han penetrado en la esencia de la Deidad Eterna por su falta de fe. A estas personas ni siquiera se puede explicar este problema de la manera más simple, porque para captar lo espiritual hay que investigar espiritualmente, y una explicación solo puede hacer comprensible la otra.

El hombre como tal es una criatura que sólo está viviendo en la tierra, es algo espiritual en una forma externa, es un ser que ha encarnado en un caparazón que ha sido moldeado por la voluntad de Dios en esa misma forma del hombre. La voluntad de Dios dejó que la forma externa se desarrolló a través de procesos basados en la ley natural divina. Así, como Dios quiere, actúan los hombres para crear una nueva forma exterior, y Dios vivifica esta forma exterior con la esencia, el alma, y sólo a partir de ahora el hombre es una criatura viviente.

El alma del hombre alberga nuevamente una chispa del Espíritu de Amor divino, que sin embargo no puede expresarse en cada persona si el alma de esta no la despierta. Porque el espíritu permanece inactivo en la persona tanto tiempo, como el alma lo deja dormir .... sólo puede despertar cuando el alma está amorosamente activa. Pero una vez que la chispa espiritual se ha despertado en una persona, presiona incesantemente hacia el Espíritu del que es .... exige volver al reino espiritual .... a Dios, porque es fuerza, es espíritu del Espíritu de Dios ....

Pero mientras todavía tenga que permanecer en la cubierta humana, busca conectarse y aumentándose con lo espiritual fuera de sí al absorber continuamente sustancias espirituales en sí mismo y aumentando así la irradiación de la fuerza divina del amor. Pero esto solo es posible cuando el alma se ha decidido a una actividad amorosa, porque el amor da libertad al espíritu, y ahora aprovecha esta para la unión con fuerza espiritual.

Fuerza espiritual, sin embargo, es Dios, por lo que la forma externa, el cuerpo humano, puede convertirse en el lugar de residencia de fuerza divina en una medida inimaginable, se el alma se ha convertido en amor y, por lo tanto, apoya la obra del espíritu. Puede absorber a Dios en sí mismo, es decir, estar completamente permeado por el Espíritu de Dios, y esto es lo más elevado que el hombre puede lograr en la tierra en virtud de su voluntad. El hombre Jesús tenía una voluntad tan fuerte ....

Su fuerza de voluntad y Su gran amor se unieron y así Su alma liberó el espíritu dentro de Sí. El hombre Jesús solo hizo lo que el amor Le mandó, y se defendió contra cualquier desamor. En consecuencia, la chispa divina de amor se activó en Él y se unió con el Espíritu fuera de Sí .... la corriente del amor divino fluía imparable hacia Él, la fuerza de Dios .... Su Espíritu .... Lo llenaba y como Su vida era una vida amorosa ininterrumpida, se acercaba cada vez más a Dios, Que está presente en cada obra de amor.

La obra del espíritu divino fue Su sabiduría y Su fuerza, que se expresó en Su enseñanza y en los milagros que realizó. El Espíritu de Dios, que estaba en Él en toda plenitud, dirigió todos Sus pasos, Sus obras y Sus palabras .... Jesús fue el hombre llegado a ser Amor .... pero el Amor es Dios .... así el hombre Jesús llegó a ser perfecto como Su Padre celestial es perfecto.

La forma exterior se había convertido en receptáculo del Amor divino Mismo; la chispa del espíritu se había convertido en una llama ardiente que ya no podía apagarse. Y ahora la obra del hombre Jesús solo podía ser amor permanente, porque una persona que está en estrecha unión con el Amor Mismo recibe amor ininterrumpidamente y da amor de nuevo ....

Jesús era hombre y albergó la Deidad eterna en Su cuerpo humano .... o, Dios Mismo Se encarnó en un hombre .... Descendió a la tierra y eligió una forma externa que acogió voluntariamente el Espíritu del Amor en sí mismo, es decir, despertó la chispa espiritual divina a través del amor y, así permitió a Dios, como el Amor Mismo, la entrada.

Y Dios sabía desde la eternidad acerca de la fuerza de voluntad y el gran amor de este hombre, y esto Lo movió a elegirlo como el Salvador de la humanidad, porque la Obra de Redención tenía que ser realizada por un hombre cuyo amor asumiera todos los sufrimientos, un hombre que se había formado a la perfección a través de su gran amor, que era Dios y hombre en uno ....

Los sufrimientos y tormentos de la muerte en la cruz, lo soportó el hombre Jesús para la humanidad .... pero Dios Mismo se encarnó en este hombre .... el Amor divino Mismo lo llenó y Se albergó en Él para obrar a través de Él para toda la humanidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Esfuerzo consciente es tarea terrenal .... Tiempo no aprovechado ....

B.D. 2127 from 25 de octubre 1941, taken from Book No. 30

El alma necesita la estancia en la tierra para reducir la distancia de Dios. En esto consiste el propósito de la vida terrenal. Al comienzo de la encarnación el alma está a la distancia más lejana de Dios y puede estar muy cerca de Él al final .... pero también puede estar a la misma distancia a Dios cuando muere, y entonces la vida en la tierra fue vivida inútilmente.

El camino en la tierra debe ser un servicio en el amor, entonces la distancia de Dios debe reducirse inevitablemente, porque un ser amoroso se desarrolla de tal manera, como es un requisito previo para acercarse a Dios.

Si el alma ahora se forma según la voluntad divina, entonces ya no está lejos de Dios, sea convertido en un ser que ha vuelto al estado original .... Ella solo es amor y, por lo tanto, parte divina, y ya no necesita la estancia en la tierra, sino que se separa de la tierra y entra en el reino espiritual.

Este estado es el objetivo de cada alma y solo puede ser logrado a través del esfuerzo consciente, es decir, el hombre tiene que saber acerca de su estado imperfecto, querer arreglarlo y hacer lo que Dios exige .... debe ser activo en el amor y, por lo tanto, trabajar en sí mismo. No hay otra manera de disminuir la distancia de Dios que transformarse al amor.

Y cuanto más en serio toma un hombre su tarea, más corto es el tiempo que lleva para esta, y esto debe tenerse en cuenta, cuando amenaza con volverse tibio y en peligro de descuidarse, porque cada tiempo perdido en la tierra también se pierde por la eternidad, lo que usa para otro trabajo que no sea el trabajo del alma. Él solo debe pensar en la vida después de la muerte, entonces aprovecha el tiempo terrenal de la manera correcta, pero si solo preocupa por la vida terrenal, se detiene en la misma etapa de desarrollo y pierde el tiempo precioso ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Camino al reconocimiento .... Inmortalidad de la enseñanza de Dios

B.D. 2130 from 27 de octubre 1941, taken from Book No. 30

Mientras el hombre no conozca el significado y propósito de la encarnación en la tierra, la idea de continuar viviendo después de la muerte le será inaceptable, porque entonces considera la vida terrenal como un fin en sí mismo, y de este punto de vista ahora también se ajusta a su tarea terrenal, es decir, concede demasiada importancia a su actividad terrenal. Entonces, comprensiblemente, solo tiene el objetivo de evaluar exhaustamente la vida terrenal porque no piensa en un después.

Seguirá siendo un secreto para estos hombres que hay un camino que conduce al reconocimiento, porque no entienden lo más simple, que hay una conexión entre Dios y el hombre y que esta conexión siempre se puede establecer cuando la voluntad humana esté lista para ello. Bien reconocen aun Creador, pero como un ser muy distante, como un Poder, Que es innegable, pero no alcanzable para el hombre de la tierra y tampoco relacionado con Él, y en consecuencia tampoco logran comprender que este Creador puede revelarse a Sí Mismo y lo hace para llevar la verdad a los hombres.

Por otro lado, reconocen todo como verdad lo que les predican fuentes ignorantes; ellos mismos dan lugar a una doctrina que aparentemente tiene el mismo objetivo y que, sin embargo, contradice completamente la enseñanza divina. No obedecen los mandamientos de amor, aunque quieren dar la impresión de que el amor a la humanidad es la fuerza impulsora de introducir un orden nuevo.

Pero lo que no es de Dios se derrumbará, y lo que tiene su origen en Dios permanecerá. Y, por lo tanto, los hombres podrán creer que son sabios, pero no permitirán que surja nada perfecto a menos que no estén en contacto con Dios Mismo, o sean instruidos por Dios Mismo y con la ayuda de Dios transmitir su enseñanza a sus semejantes .... Todo lo que transmiten no perdura; desaparece tal como surgió, porque contradice la voluntad divina. Pero prevalecerá la enseñanza, que Dios Mismo imparta a las personas, porque es verdad y, porque es de Dios, es imperecedero ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El obra del Espíritu Divino

B.D. 2133 from 29 de octubre 1941, taken from Book No. 30

Todo lo que vuelve a indicar hacía Dios, delata el obrar del Espíritu Divino, y por eso lo que es bueno y ambíciona cosas buenas, puede ser llevado en relación con el obrar del Espíritu Divino. Obras demoniacas arrastran hacía abajo, el amor se transforma en odio, niega lo bueno y noble, pretende el aumento de la distancía de Dios, mientras que el obrar del Espíritu divino educa al amor, ennoblece al hombre y le deja que ambicione la cercanía de Dios. Y por tanto el hombre podrá facilmente distinguir, cuales son las fuerzas que lo dominan.

El hombre no puede obrar y pensar bien, en cuanto esté influenciado por fuerzas malas, demoniacas, en cuanto estas tengan poder sobre él. Su pensar y obrar será siempre correspondiente y análogamente al poder que lo domina. Si el hombre se esfuerza en vivir así como le agrada a Dios, así lo dominan buenas fuerzas esprituales, es decir, seres que están inundados de la fuerza divina. Entonces él (el hombre) está bajo la influencia del Espíritu de Dios, de la corriente de Fuerza de Dios que irradia a todo lo esencial para que de nuevo regrese a Dios.

El obrar del Espíritu divino es pues, cuando el hombre se ocupa en sus pensamientos con Dios, si él deja que sus pensamientos permanezcan en Dios, si a él le llegan mentalmente la respuesta a preguntas que su voluntad quisiera tener contestadas; el obrar del Espíritu Divino es ulteriormente, si su anhelo al alimento espiritual se satisface a través de la transmisión de la Palabra divina. El obrar del Espíritu divino es, si el hombre alcanza la aptitud de comprender la Palabra divina así como Dios quiere que se comprenda.

Jamás se podrá concluir a un obrar demoniaco, donde sea anunciada la Voluntad de Dios, donde es ensenado el amor y sea anhelado el amor, donde sea proporcionada la sabiduría en una plétora, que no puede ser jamás obra humana. El obrar del Espíritu divino sólo será por eso no reconocido por los hombres que no se encierran (no admiten) del obrar demoniaco, quienes no lo oponen suficiente resistencia en contra y por eso no tienen ningún claro conocimiento de Dios y de la Fuerza de Su Espíritu.

Y para poder recibir en sí esa corriente y afluencia tiene que abrirse el hombre, es decír, estar en frente de ella afirmativamente, y eso sólo lo puede hacer un hombre que se encuentre en el anhelo de Dios. Sobre ése no tienen las fuerzas demoniacas ningún poder, por consiguinte reconoce él a Dios, donde El se manifieste, donde Su Espíritu obra visiblemente.

Mas quien no anhela a Dios, a ese le impele la fuerza adversaria de Dios, cuya influencia es fuerte en él y lo impide al reconcimiento. Por consiguiente no reconocerá el obrar del Espíritu divino o lo verá como el obrar de "aquel" a quien él se subordina a través de su voluntad. Pues eso es el obrar del adversario, que enturbia y enmaraña la mente de los hombres, confudiéndolos y arrojándolos en la duda, cuya fe no es suficiente firme e impertubable.

Amén

Traducido por Pilar Coors